

# *Le PSOE refuse d'appuyer le PP*

---



La Havane, 27 juin, (RHC/PL/Le Monde).- Le PSOE, le Parti Ouvrier Socialiste Espagnol, a refusé aujourd'hui son appui à un hypothétique gouvernement de Mariano Rajoy et du PP qui a consolidé sa position, avec 137 députés, 14 de plus que lors des élections de décembre qui avaient conduit à un blocage politique. La majorité absolue de 176 sur 350 à la chambre continue cependant à lui échapper.

Dans des déclarations à la station de radio Cadena Ser, César Luena, secrétaire d'organisation du PSOE, a souligné que les voix de son parti qui a gardé la seconde position aux élections d'hier, ont pour but de changer des politiques injustes, inefficaces et anti-sociales du Parti Populaire.

Le bipartisme résiste:, signale le Monde dans son édition d'aujourd'hui, le Parti Socialiste (PSOE), qui alterne au pouvoir avec le PP depuis plus de 30 ans, reste la première force d'opposition. Pourtant, il n'a obtenu que 85 sièges, contre 90 en décembre, ce qui était déjà le pire résultat de son histoire récente. La coalition Unidos Podemos, formée par Podemos et le parti

de la Gauche Unie, talonne le PSOE en nombre de voix, mais reste loin derrière en termes de sièges, avec 71 députés.

Le parti libéral Ciudadanos, quatrième des principales formations et nouveau venu sur la scène nationale, recule. Il ne recueille que 32 sièges, loin des 40 remportés en décembre quand il avait séduit les électeurs du PP en dénonçant la corruption.



**Radio Habana Cuba**